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ATA DEZASSEIS DE DOIS MIL E DEZANOVE 

 

----- Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezanove reuniram-se pelas 

dezassete horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número quinze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários e-mails com diversas informações sobre o Concelho. -------------------

----- Da Confraria Gastronómica de Almeirim: ---------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a solicitar apoio para o Festival da Sopa da Pedra, a realizar de vinte 

e oito de agosto a um de setembro do ano de dois mil e dezanove. ---------------------------

----- O executivo analisou o pedido e dado a Junta da raposa estar representada num 

stand no festival, aprovou atribuir um subsídio no valor de duzentos e cinquenta euros. 

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando ofício a informar que se vai proceder à desbaratização no Jardim de 

Infância e Escola de Raposa, onde funciona a valência de Atividades de Animação e 

Apoio à Família, antes do início do ano letivo. -------------------------------------------------------

----- Do Ministro da Administração: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando informação sobre a suspensão do Recenseamento Eleitoral – seis de 

outubro de dois mil e dezanove. ------------------------------------------------------------------------

----- Do Senhor Sérgio Hipólito: ---------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email, em representação do Grupo Motard “As Ovelhas Chonés”, a 

agradecer a recessão no parque de merendas, aquando do seu encontro. -------------------
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----- Da munícipe Soledade Casimiro: -------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a desmarcar o encontro que estava marcado na Casa da Cultura 

para o dia quinze de agosto. ------------------------------------------------------------------------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação sobre uma produtora que está interessada em 

divulgar os usos e costumes das freguesias. ----------------------------------------------------------

----- Do Presidente do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: ------------------------

----- Enviando convite para o executivo estar presente no seu vigésimo oitavo 

aniversário a realizar no dia dez de agosto do presente ano. -------------------------------------

----- Da Empresa Cruzeiros Douro: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a confirmar a marcação e reserva para o dia treze de outubro. -------

----- Da munícipe Raquel Sofia: ---------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar as instalações da Casa da Cultura para o dia dois de 

agosto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Pedido foi indeferido uma vez que as mesmas já se encontravam cedidas. ----------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: --------------------------------- 

Enviando pedido de transporte e motorista para o dia oito de setembro, a fim de 

deslocar o seu grupo a Leiria. ----------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa: -------------------------------------------

----- Enviando pedido de transporte e motorista para o dia quinze de setembro, a fim de 

deslocar o seu grupo a Caldas de São Pedro, Santa Maria da Feira. ----------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que solicitou a funcionária Marlene Pereira à Câmara Municipal de 

Almeirim para fazer o período de férias da Clara Augusto. ---------------------------------------

----- Dado o pedido não ter sido deferido, o executivo deliberou alterar o horário da 

secretaria da Junta, ficando assim de vinte e seis a trinta de agosto a funcionar entre as 

nove horas e as doze horas e trinta minutos, e de dois a seis de setembro entre as 

dezassete e as dezanove horas, sendo estes períodos assegurados pelo executivo. -------
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----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se a décima Prova do Arroz Doce no dia vinte e um de setembro. ----

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezoito 

horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


